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会議の名称 令和７年第１回本庄市教育委員会臨時会 

開催日時 令和７年２月２０日（木） 
午後２時３０分から 

午後３時００分まで 

開催場所  委員室 

出 席 者 

○教育長・委員 

下野戸陽子 教育長 

岡崎吉宏 教育長職務代理者 

落合崇志 委員 

清水由紀夫 委員 

○教育長・委員以外の出席者 

  笠原栄作 教育委員会事務局長 

武政和也 参事 

新井照美 教育総務課長 

西田真吾 学校教育課長 

櫻井友晴 学校教育課長補佐 

市川宝生 学校教育課長補佐 

島野真吾 教育総務課長補佐（事務局） 

次  第 

令和７年第１回本庄市教育委員会臨時会 議事日程 

              令和７年２月２０日（木） 

                  午後２時３０分開議 委員室 

１．開 会 

２．前回会議録の承認 

３．会議議事録署名人の指名 

４．議 事 

（１）本庄市特別支援教育就学奨励費支給規則の一部を改正する規則 

（議案第７号） 

（２）学校医の委嘱について（議案第８号） 

（３）本庄市教育委員会管内教職員の人事に関する内申について 

（議案第９号） 

５．教育長の報告 

６．その他 

７．閉 会 

配付資料 ・「令和７年第１回本庄市教育委員会臨時会議案」 



 

・「令和７年第１回本庄市教育委員会臨時会議案関係資料」 

・「別冊 本庄市教育委員会管内教職員の人事に関する内申書」 

・「教育長の報告 行動記録」 

主 管 課 教育総務課 

会 議 の 経 過  

教 育 長 ただいまから、令和７年第１回本庄市教育委員会臨時会を開会いたしま

す。 

本日は、今井委員より欠席届が提出されておりますので、ご了承ください。 

それでは、議事日程に従いまして進めてまいります。 

まず、前回会議録の承認をお願いします。 

事 務 局  前回開催されました定例会の会議録につきましては、あらかじめ委員の皆

様に配付させていただき、ご確認いただいております。特に異議等は、ござ

いませんでしたので、承認されております。 

教 育 長 続きまして、本日の会議録の署名人を指名させていただきます。 

本日は、落合委員にお願いいたします。 

次に、議事日程４の「議事」へ入ります。 

本日の付議事件は、お手元に配付しましたとおり、議案３件でございます

が、議案第９号については、人事に関する事件であるため、地方教育行政の

組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定により非公開と

したいと思います。これに、ご異議ございませんか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 異議がありませんので、議案第９号の審議については、非公開といたしま

す。 

なお、非公開議案の審議につきましては、議事の進行上、議事日程６の「そ

の他」が終了した後に、非公開会議として、審議を進めたいと思います。 

それでは、議案第７号について、事務局から説明を求めます。 

西田学校教

育課長 

議案第７号、「本庄市特別支援教育就学奨励費支給規則の一部を改正する

規則について」ご説明いたします。 

議案書の１ページをご覧ください。あわせまして、議案関係資料１ページ

から５ページの「本庄市特別支援教育就学奨励費支給規則」をご覧ください。 

はじめに、提案理由についてご説明いたします。 

特別支援学校への就学奨励に関する法律施行令第２条の規定に基づく保

護者等の属する世帯の収入の収入額及び需要額の算定要領の変更に伴い所

要の改正をしたいので、この案を提出するものでございます。 

では、議案内容についてご説明いたします。 

本庄市特別支援教育就学奨励費支給規則の一部を次のように改正する。 



様式第１号を次のように改める。 

附則として、この告示は、令和７年４月１日から施行するとしました。 

説明は以上です。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

教 育 長 ただいまの説明につきまして、ご質疑ございませんか。 

岡 崎 委 員 具体的な変更箇所につきまして、説明をお願いいたします。 

西田学校教

育課長 

様式第１号で説明いたします。世帯の収入状況欄中、障害者加算控除欄の

廃止や小規模企業共済等掛金控除欄の追加等をいたしました。 

今回の変更についてでございますが、国の要綱が改正したことに伴い、様

式の変更を行ったものでございます。 

教 育 長 他ありますか。 

教 育 委 員 質疑なし 

教 育 長 それでは、特に質疑がありませんので、議案第７号については、原案のと

おり承認することで、ご異議ありませんか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 異議がありませんので、議案第７号「本庄市特別支援教育就学奨励費支給

規則の一部を改正する規則」は、承認することに決定いたしました。 

次に、議案第８号について、事務局から説明を求めます。 

西田学校教

育課長 

議案第８号、「本庄市学校医の委嘱について」ご説明いたします。 

議案書の１ページをお願いいたします。併せまして、議案関係資料６ペー

ジの「本庄市立小・中学校管理規則」をご覧ください。 

はじめに、提案理由についてご説明いたします。 

本議案は、本庄市立北泉小学校学校医の高橋公男氏が、令和７年３月３１

日付けをもって辞任するため、本庄市立小・中学校管理規則第１４条の５の

規定により、本庄市学校医を委嘱したいので、この案を提出するものでござ

います。 

では、議案内容についてご説明いたします。 

本庄市学校医を次のとおり委嘱する。 

敬称は略させていただきます。 

まず、１氏名等でございますが、新任の岡祐輔。  

生年月日、住所、担当学校につきましては、記載のとおりでございます。 

次に、２委嘱日でございますが、令和７年４月１日でございます。 

説明は以上です。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

教 育 長 ただいまの説明につきまして、ご質疑ございませんか。 

教 育 委 員 質疑なし 

教 育 長 それでは、特に質疑がありませんので、議案第８号については、原案のと



おり承認することで、ご異議ありませんか。 

教 育 委 員 意義なし 

教 育 長 異議がありませんので、議案第８号「学校医の委嘱について」は、承認す

ることに決定いたしました。 

次に、議事日程５「教育長の報告」へ移ります。「行動記録」をご覧ください。 

２月６日の定例会以降の行動記録について、別紙のとおり報告させていた

だきます。 

主だったところについて説明させていただきます。 

７日には本庄上里学校給食組合教育委員会第１回定例会が開催され、令和

７年度予算関係１件が上程され慎重審議の結果原案の通り可決されました。 

８日、北泉小学校創立１５０周年記念式典がグローバルソフトウェア本庄

文化ホールにて行われました。第１部から第３部まであり、特に第２部は、

６年生の進行で、低学年、中学年、高学年ごとの歌の発表がありました。保

護者はもちろん地域の方々にもご参加いただき、盛大な式典となりました。 

１２日から１４日まで、市長とともに総勢３０名ほどで台南市に行ってき

ました。１３日午前に台南市との友好交流協定締結式に参加しました。午後

は、「西門小学校」を訪問し、授業をはじめとした子供たちの様子を見てきま

した。続いて、教育局長と面会しました。 

１６日には、グローバルソフトウェア本庄文化ホールにおいて、山口達也

氏による「孤独からの脱却～セカンドチャンスを目指して～」と題した講演

がありました。自身がアルコール依存症であることやそれを自分が認めるま

での思いなどのお話がありました。元アイドルということもあり、会場が早

い段階で満席となりました。入場できなかった方々もおり、大変申し訳あり

ませんでした。 

１８日に北部地区教育長会議が開催され、県からの情報提供がありまし

た。 

２０日午前、本庄上里学校給食組合議会第１回定例会が開催されました。

付議事件として人事関係１件、予算関係として、令和６年度本庄上里学校給

食組合一般会計補正予算と令和７年度本庄上里学校給食組合一般会計予算

が上程され、人事案件と補正予算については、慎重審議の結果可決されまし

た。令和７年度予算案については会期最終日の３月２８日に審議されること

となりました。 

また、本日午後５時から今井委員の任命書交付式を行う予定です。 

行動記録については以上です。 

次に、議事日程６のその他へ移ります。事務局から何かありますか。 

新井教育総

務課長 

教育総務課から今後の会議日程について、ご報告いたします。 

１件目は、次回、第３回定例会の日程でございますが、３月２５日

（火）午後３時３０分から、市役所委員室で開催いたします。 




